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Freiheit 
 

 

Freiheit ist ein Recht und frei ist das Leben. 

Unsere Freiheit ist von Gott gegeben. 

Es ist das, wonach so viele streben. 

Freiheit lässt die Gedanken sich erheben. 

 

Jeden Tag dürfen wir unsere freie Meinung sagen. 

Nicht nur gutes bejahen, nein auch schlechtes beklagen. 

Es ist wie keine Last auf Schultern zu tragen. 

Träume verwirklichen, anstatt sie nur zu jagen. 

 

Die Freiheit ist ein unendliches Gut. 

Sie befreit die Seele und schenkt dir Mut. 

Sie beflügelt deinen Geist und treibt dich voran. 

Sie für jeden möglich zu machen ist der Plan. 

 

Für die Freiheit sollte man nicht kämpfen müssen. 

Ein Recht für jeden sollte niemand missen. 

Und dennoch beobachten wir mit Gewissensbissen, 

wie das Bildnis der Freiheit täglich wird niedergerissen. 

 

 

 

 

 
 


